
 

 

 

 

 

2019 年 12 月 02 日 ＊ 

 上司辰治様  小林成基様 難波秀樹様 小林博様 自転車産業振興会御中 日本自転車普及協会御中  

 大久保薫様 神保正彦様 浦山忠之様 水谷利之様 詫間啓耀様 仲間浩一也様 小林裕樹様  

 宮本登志男 山中英生様 高田鐵也様  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

＋ 

通信欄 

今年２月の岩国市への提言

の続編として、やっと次期企

画資料の送付をできる段にな

り、表紙ページの右下に、「岩

国市への提言・第二弾」およ

び「山口県への報連相」とあ

るように、県知事や岩国市

長、各市議、そして岩柳地区

の県議にも送っています。 

この企画が全て出来る訳で

はありませんが、そのひとつ

でも何とか具体化したいと思

っています。 

その中で、自転車関係者目

線では、P10 の「三種の道・リ

アルサイクルエイドジャパン」

で自転車市民権の獲得に、

市民目線では P01 の「サイク

リング特区錦川流域」で近未

来の交通システムの模索に、

少しでも寄与したいと思って

います。 

具体的なお願いは、改めてご

連絡します。 

＋ 
＋ 
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０ (株)アイキャン 津原 様 日刊いわくに 藤井淳史 様 雙津峡温泉・錦パレス 吉本辰夫 様  

 錦川鉄道(株) 岡崎真紀 様 岩国市錦総合支所農林建設課 小林 様  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
＋ 

＋ 

通信欄 

今年２月に続いての資料送

付になります。 

表紙ページの右下に、「岩国

市への提言・第二弾」および

「山口県への報連相」とありま

すように、県知事や市長をは

じめとした各市議、そして岩

柳地区の県議の皆さんに送

っています。 

この夏に「オレンジトロフィー

羅漢大会」行い、県立自然公

園内の特設コースとしては実

績を作りましたが、羅漢高原

を拠点に、やましろサザンセト

エリアにて、ゲーム旅を軸に

した企画を、「令和の参勤交

代」として定着させたいと考え

ています。 

一朝一夕に出来る事ではあり

ませんが、出来る事から始め

たいと考えており、色々とご

相談にお伺いしたいと思って

います。 
＋ 

＋ 

 

  



 

 

 

 

2019 年 12 月 02 日 ＊ 

０ 岩国観光プロモーション戦略協議会御中  弘中進様 三原善伸様 秋友康伸様 刀禰大二郎様  

 米重良治様 田中伸治様 出雲忠様 友田洋介様 池田様（白井様） 中村信利様 深川竜也様 ０ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

＋ 

通信欄 

今年２月の岩国市への提言

の続編となりますが、やっ

と次期企画資料の送付をで

きる段になりました。 

表紙ページの右下に、「岩国

市への提言・第二弾」および

「山口県への報連相」とあ

るように、県知事や岩国市

長をはじめとした各市議、

そして岩柳地区の県議にも

送っています。 

この企画が全て出来る訳で

はありませんが、そのひと

つでも何とか具体化したい

と思っています。 

特に P06 の「山代街道ファミリーア

ドベンチャーゲーム」と、P08の「山

代かるたドライブ」は、戦略協議会の

バックアップをお願い出来ないかと

思っています。 

特に P05 の羅漢高原トレイルパーク

での、オリエンテーリング企画にご協

力を頂ければ幸甚です。 

但し問題が多岐に渡るため、岩国市へ

の窓口として、色々とご相談をお願い

したいと思っており、改めてお伺いし

たいと思います。 

但し問題が多岐に渡るため、山口県へ

の窓口として、色々とご相談をお願い

したいと思っており、改めてお伺いし

たいと思います。 

その中で、観光 PRや地元産品のブラ

ンディングは、それぞれの専門部署と

の連携を密に進めたいと思っており、

引き続きのご協力をお願いします。 

その中で、観光 PRや地元産品のブラ

ンディングを進めている皆様との連

携を大前提に考えており、改めて企画

の説明にお伺いしたいと思っていま

す。 

＋ 
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０ 岩国農林水産事務所 栗田 様 ０ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

＋ 

通信欄 

オレンジトロフィーの実施

から、やっと資料を送付で

きる段になりました。 

当企画は、拠点としての羅

漢高原の利活用が非常に重

要であり、色々とご指導を

お願いしたいと思っていま

す。これから、本郷支所や錦

総合支所と、企画の内容を

擦り合わせた上で、改めて

ご連絡したいと思います。 

尚、山口むしの会にもコン

タクトを継続しています。 

＋ 
＋ 

 

 

 

 

 

 


